EINLADUNG





LIEBE FREUNDINNEN UND FREUNDE DES PRESSECLUBS, LIEBE DAMEN UND HERREN,

im Jahr 1949, sehr bald nach Kriegsende, fanden sich engagierte Menschen zusammen, um den Presseclub Karlsruhe neu bzw. wieder zu gründen. Die Kolleginnen und Kollegen entschieden sich als Vereinsform für einen Berufsverband. Das nimmt uns bis heute in die Pflicht, über das reine Vereinsinteresse hinaus zu handeln.

Inzwischen sind 75 Jahre vergangen, die dem Gemeinwohl in vielfältiger Weise zugutekamen. Wir stehen für soziales Engagement und seriöse Informationen:

- Reporterinnen und Reporter
- Fotografinnen und Fotografen
- Redakteurinnen und Redakteure
- Freie Journalistinnen und Journalisten

Lassen Sie uns dieses Jubiläum zum Anlass nehmen, über die Zukunft unseres Berufsstandes nachzudenken. Informieren ist unser Job und wir können es mit Passion, gut recherchiert und verantwortungsvoll. Dies leben die Mitglieder des Presseclubs Karlsruhe seit 75 Jahren uneingeschränkt.

Wir laden Sie herzlich ein, diesen Geburtstag am Tag der Pressefreiheit mit uns gemeinsam zu feiern und freuen uns, wenn Sie (gerne mit Begleitperson) unser Gast sind.

Mit freundlichen Grüßen Irmgard Duttenhofer Markus Schneider

FREITAG 3. MAI 2024 AB 18 UHR

Hochschule für Musik Institut für Musikjournalismus Wolfgang-Rihm-Forum Am Schloss Gottesaue 7 76131 Karlsruhe

PROGRAMM

Aperitif im Foyer
Begrüßung im Saal
Impuls zur Pressefreiheit

Grußworte

Oberbürgermeister Dr. Frank Mentrup Klaus Michael Baur, BNN Verleger

Am Flügel

Prof. Jürgen Christ

Kurzfilm

ISTINA

Interview

mit Johannes von Dohnanyi

Festvortrag

Prof. Dr. Stephan Harbarth Präsident des Bundesverfassungsgerichts

Moderation Dr. Oliver Langewitz

Ende ca. 21 Uhr

PC (Presseclub Karlsruhe

Bitte melden Sie sich an unter info@presseclub-karlsruhe.com

Die Einladungskarte gilt als Eintrittskarte.

Bei der Veranstaltung werden Fotos und Videoaufnahmen gemacht.



Mit freundlicher Unterstützung von Arthen Kommunikation GmbH